

日没前後の交通事故死 大幅増加

『生命線である道東道』
交通事故・車両故障で、道東道が止まると、物流に大きな影響が出ます

『鉄パイプ』、落下…男性の頭部を直撃死亡

◇トラックの荷台からの落下物にも注意しましょう 『荷締め』の確認◇

2016年10月15日(土)7時37分

東京都のビル工事現場から鉄パイプが落下し、通行人の男性が死亡した事故で、落下物を防ぐ防護柵の一部が数日前に取り外されていたことが捜査関係者への取材でわかった。鉄パイプは、柵が外された数メートルの隙間から落下したとみられる。警察は、工事の安全管理が不十分だったとみて、業務上過失致死容疑で捜査を進めている。14日午前9時50分頃、ビルの10階部分から鉄パイプ(長さ約1.9m、直径約4cm)が落下し、妻(73)と2人で歩いていた、無職の男性(77)の頭部を直撃。男性は搬送先の病院で死亡が確認された。

気のゆるみ スピード出し過ぎていませんか？

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

<丸藤シートパイル(株) 事故防止実施項目>

- 運送安全行動……後ずさり行動、吊り荷の下に入らない、荷台の整理整頓でつまずき事故の防止

交差点進入時は…

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は「避けない」、「止まらない」…かもしれない

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』

土・日・祭日は、部活の小・中・高校生の自転車に注意しましょう！

午後6時 自転車の小3女兒(8)、バスにはねられ死亡

信号や横断歩道の『ない』交差点 交差点を自転車で横断

2016年10月14日(金)23時12分

14日午後6時ごろ、埼玉県の市道交差点で、自転車で走っていた近くの小学3年生の女兒(8)が、マイクロバスにはねられた。女兒は頭などを打ち、約1時間半後に死亡が確認された。警察はマイクロバスを運転していた会社員の男性容疑者(63)を自動車運転死傷処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで現行犯逮捕した。現場は信号や横断歩道のない交差点。

交差点 直進のトラックが右折の軽乗用車と衝突

軽乗用車の男性閉じ込められ…死亡

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

(2016/10/14 18:46)

14日午前10時半、千葉県で交差点に直進で進入した2トントラックが反対車線から右折してきた軽乗用車と衝突しました。この事故で、軽乗用車を運転していた男性(66)が一時車内に閉じ込められ、その後救助されましたが病院で死亡が確認されました。トラック運転手の男性(21)から話を聞くなどして事故の原因を調べています。

中学校教諭の女性が、“酒気帯び運転”

教育委員会は、臨時の記者会見を開く予定

2016年10月12日(水) 12時07分

福岡県の中学校教諭の女性(46)が、酒気帯び運転の疑いで逮捕されました。女性は先週、道路わきの溝に脱輪する事故を起こしていました。目撃者の通報で駆けつけた警察が、容疑者の呼気を調べたところ、基準値の3倍を超えるアルコールが検出されたため、事故前の足取りなど、裏付け捜査を進めていました。取り調べに対し吉永容疑者は「市内の焼き鳥屋でビールを飲んだ」と供述。教育委員会は、臨時の記者会見を開く予定です。

厚岸でクマに襲われ男性けが 手足かまれる

2016/10/06 16:00

【厚岸】6日午前10時35分ごろ、厚岸町片無去(かたむさり)の山林で「クマに職員が襲われた」と、厚岸町森林組合が119番した。同組合職員の男性(40)が、クマに右手や右足をかまれてけがを負い、釧路市内の病院に搬送された。命に別条はないという。厚岸署などによると、男性は森林の調査をするため1人で山林に入り、クマに襲われたとみられる。